

Es reicht die Online-Anmeldung

Neuer Internetservice: Agentur für Arbeit erleichtert jetzt die Arbeitsplatzsuche

Hameln (wbn). Die Agentur für Arbeit erleichtert jetzt die Arbeitsplatzsuche: Es reicht nunmehr die Meldung per Telefon oder Internet. Gerade bei Eis und Schnee sparen diese kundenfreundlichen Alternativen den Weg zur Agentur für Arbeit.

Wer von Arbeitslosigkeit bedroht ist, muss sich ohnehin frühzeitig arbeitsuchend melden, insbesondere bei kurzfristiger Kündigung. Aber auch ungekündigte Beschäftigte können die Angebote nutzen, um sich beruflich neu zu orientieren. Die Agentur für Arbeit Hameln gibt Tipps, welche Möglichkeiten zur Verfügung stehen. Die Jobbörse ist unter www.arbeitsagentur.de zu finden. Dort kann sich der Interessent online arbeitsuchend melden und bekommt eine Benutzerkennung für den Zugang zur Jobbörse.

Fortsetzung von Seite 1

Dann können die eigenen Daten bequem vom Computer aus eingegeben werden. Unmittelbar nach der Eingabe ist eine Suche im bundesweit meist besuchten Stellenportal möglich.

Selbst erfasst werden die Angaben zu den eigenen Wünschen und Anforderungen an die gesuchte Stelle einerseits und die beruflichen und persönlichen Qualifikationen, Fähigkeiten und Berufserfahrungen andererseits. Antje Eggers, Teamleiterin der Eingangszone bei der Arbeitsagentur Hameln erläutert, warum die frühzeitige Arbeitsuchend-Meldung sinnvoll ist: „Wer sich aus einer Beschäftigung heraus bewirbt, hat erfahrungsgemäß bessere Chancen, schnell einen neuen Job zu finden. So kann Arbeitslosigkeit möglicherweise ganz vermieden werden.“ Daher hat der Gesetzgeber festgelegt, dass sich Arbeitnehmer spätestens drei Monate vor dem Ende der Beschäftigung bei ihrer Agentur für Arbeit entweder online, schriftlich, telefonisch oder auch persönlich arbeitsuchend melden müssen.

4. Januar 2011 - Arbeitsplatzsuche per Internet

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 04. Januar 2011 um 06:30 Uhr

Wer kurzfristigere Kündigungsfristen hat, muss sich innerhalb von drei Tagen nach Zugang der Kündigung melden. Auch hier genügt dies zunächst online, eine Einladung zu einem persönlichen Gespräch folgt dann automatisch. Alternativ kann auch die telefonische Service-Nummer zur Arbeitsuchend-Meldung genutzt werden. Unter 01801/555111 (Festnetzpreis 3,9 ct/min; Mobilfunkpreise höchstens 42 ct/min) nehmen Mitarbeiter der Bundesagentur für Arbeit die Daten auf. Wer trotzdem lieber persönlich in die Agentur für Arbeit kommen möchte, kann dies auch weiterhin tun. Spätestens, wenn Arbeitslosigkeit eintritt, wird die persönliche Anwesenheit notwendig – im besten Fall kommt es jedoch gar nicht erst soweit.